

SECCIÓN

Personajes

Oaxaca de Juárez, Oaxaca, 1959 Raquel es psicóloga y abogada. Se ha dedicado a fortalecer sus conocimientos con la maestría en terapia Gestalt, la maestría en criminología y la maestría en docencia.

Raquel se ha desarrollado como profesional en tutela de menores, centros de desarrollo infantil, coordinación y programas de desarrollo de adolescentes. Ha colaborado en subsecretarías, en áreas de prevención social del gobierno del estado de Oaxaca También se ha desempeñado en áreas directivas en readaptación social, anexo psiquiátrico, prevención y readaptación social y en la unidad técnica penitenciaria del estado.

Posee estudios de educación continua en conducta delictiva y victimología, preparación y entrenamiento para expertos poligrafistas. Cuenta con formación en políticas penitenciarias, mediación pedagógica para impulsar una cultura de respeto a los derechos humanos, perfilación criminal, grafoscopia, documentoscopia y dactiloscopia; asimismo, estudios en juicios orales y la intervención del perito.

Actualmente, labora como docente en el CLEU formando profesionales desde hace 21 años debido a su deseo de servir y formar a las nuevas generaciones en criminología, criminalística y técnicas periciales.

Por otra parte, ha realizado investigación en perfil psicológico e incidencia de la enfermedad mental en las conductas delictivas en el estado de Oaxaca.



MTRA. RAQUEL
GUTIÉRREZ SÁNCHEZ



MTRA, MARÍA
LAURA CALVO
LÓPEZ

Ciudad de Oaxaca, 1970 Estudió Administración de empresas y tiene experiencia en el manejo de recursos humanos. Cursó la maestría en Criminología en el Colegio Libre de Estudios Universitarios hacia el año 2003 y colaboró como docente de la materia de Criminología en la misma institución.

Hacia el año 2005 fue invitada a participar como docente en la Academia Estatal de Policía y participó en la formación de dos grupos de nuevo ingreso en la entonces Policía Ministerial.

María pertenece a las filas de la Nueva Policía Federal. Su formación inicial se desarrolló en la Academia de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) de Barrientos en el Estado de México y la primera asignación que obtuvo fue en la Sección Tercera del Estado Mayor de la Policía Federal, en la Ciudad de México para formar parte de la nueva Unidad contra el Lavado de Dinero. Posteriormente, fue asignada como docente de las materias de criminalística, dactiloscopia y grafoscopia en los diversos cursos de formación que se llevaron a cabo en las sedes de San Luis Potosí y Barrientos.

Ha recibido cursos de actualización y cursos especializados, uno en mando medio, otro en técnicas de investigación financiera (DEA) y uno con sede en París con la Policía Europea tratando el tema de Narcoviolencia en México. Actualmente, se desempeña como docente en su alma mater, el CLEU.